



EL PRESUPUESTO DE ARROYO CRECE UN 8,98% Y CONSOLIDA LA CALIDAD DE SUS SERVICIOS PÚBLICOS

- El Alcalde destaca que el presupuesto es equilibrado y realista, que cumple el compromiso de no subir los impuestos y no recurre a deuda.
- Los servicios públicos absorben 5.737.450 €, un 34,87% del presupuesto
- Educación, Protección y promoción social, cultura y deporte, fomento del empleo y transporte alcanzan el 27% de los recursos.
- En 2022 se ejecutarán inversiones por un total de 4.953.400 €

Arroyo de la Encomienda, 26 de enero de 2022- El Pleno de Arroyo de la Encomienda ha aprobado los Presupuestos para 2022 por un importe de **16.456.000 €**, un **8,98 % superior** al ejercicio 2021. El documento ha contado con los votos a favor de IPAE y Ciudadanos y la abstención de VOX y el PSOE y el voto en contra de Partido Popular y Vecinos por Arroyo.

El Alcalde, Sarbelio Fernández, ha destacado que: *“se trata de un presupuesto equilibrado y realista, que cumple nuestro compromiso de no subir los impuestos y no recurrir a deuda”*.

“Somos el municipio que crece en población. Es evidente que estamos haciendo las cosas bien y seguiremos en la senda del Arroyo atractivo para vivir e invertir. Un Arroyo vital y con energía que hace frente a la crisis”.

Para el Equipo de Gobierno **“PONER EN VALOR”** Arroyo de la Encomienda precisa de un presupuesto que garantice unos servicios y equipamientos públicos de calidad. Ese objetivo se logra mediante la combinación de gastos corrientes, inversiones y recursos humanos, los tres gestionados con eficacia y eficiencia.

En su presentación la Concejal de Hacienda, Ángeles Retamero, ha señalado que 10.181.040 €, el 61,87%, se destinan a servicios públicos básicos que engloban la seguridad ciudadana, vivienda y urbanismo, infraestructuras, bienestar comunitario y medio ambiente, y a las actuaciones de carácter social, protección y promoción social, fomento del empleo, educación, sanidad, cultura, deporte y transporte.

Otra de las partidas más importantes, un 3% de los recursos, financia la **ADMINISTRACIÓN-e** que facilita la relación entre ciudadanos y ayuntamiento cumpliendo el compromiso de proporcionar el mejor y más eficiente servicio a los vecinos.

INVERSIÓN SOCIAL

El área de **Educación** dispondrá de 1.225.915 €, desglosados en Funcionamiento de centros de enseñanza infantil y primaria, 885.515 €, y Servicios complementarios de educación, 340.400 €.

En este apartado se incluye los gastos anuales en mantenimiento, limpieza y conserjería de colegios, incluidos los gastos extraordinarios consecuencia de las circunstancias sanitarias. Esta labor se complementa con inversiones en las instalaciones escolares que van mucho más allá de las obligaciones municipales y que tratan de dar una respuesta ágil a las necesidades planteadas por los centros.

Otros gastos en educación son los destinados al apoyo a las familias como la aportación municipal para la cofinanciación del coste de las plazas de las **Escuelas Infantiles** se presupuesta en 357.000 € y las **ayudas para gastos escolares** en las etapas de Infantil 2º ciclo hasta Secundaria, o las becas para comedores escolares en 1º Ciclo de Educación Infantil.

Arroyo 100% deporte recibe la cantidad de **1.090.430 €** y **Cultura** cuenta con **632.245 €**, sumando los recursos destinados a Promoción cultural, 346.230 €, Biblioteca, 79.415 €, y la Casa de la Música y el Teatro a la que se reservan 206.600 €.

En 2022 se retoma la financiación del programa de **Fiestas populares y Festejos** en la confianza de que las fiestas de San Juan y San Antonio se desarrollen dentro de la mayor normalidad destinándose 436.400 € para una atractiva programación para vecinos y visitantes.

SERVICIOS PÚBLICOS DE CALIDAD

El Equipo de Gobierno se ha marcado como objetivo para este mandato un *“Arroyo más limpio, más verde y más sostenible”*. Durante este periodo ha actualizado la gestión de los servicios de limpieza viaria, jardinería y recogida de residuos cuya organización y financiación databa del año 2010, cuando el municipio sumaba 12.500 vecinos y un desarrollo urbanístico y de espacios públicos mucho menor. La apuesta por las zonas verdes, espacios públicos, vías y plazas y viviendas demanda ese mayor esfuerzo económico.

La inversión para 2022 en servicios públicos suman 5.737.450 €, un 34,87% del total del presupuesto. Entre las partidas más importantes destacan las destinadas a limpieza viaria, parques y jardines, recogida de residuos y alumbrado. De este total, la limpieza y mantenimiento de vías y zonas verdes reciben una aportación de 2.166.300 €.

NUEVAS INVERSIONES POR 4.953.400 €

En cuanto a las inversiones, la responsable del área económica ha recordado que: *“la capacidad inversora municipal en 2022 no se limita a lo consignado en este presupuesto dado que en año 2022 se ejecutarán proyectos por un importe superior a **4.300.000 €** ya financiados con cargo a remanentes, a los que se sumaremos nuevas propuestas”*

De los **653.400,00 €** de nuevas inversiones del presupuesto, destacan 216.000 € para actuaciones en “Vías públicas” que complementan las obras ya en ejecución y 160.000 € para continuar la renovación del parque móvil municipal con cuatro nuevos vehículos eléctricos, que se suman a los dos adquiridos para la Policía Local y otros dos ya en licitación.

RECURSOS HUMANOS

El Equipo de Gobierno de Arroyo apuesta por una equilibrada combinación entre los gastos corrientes que permitan mantener la calidad de los servicios, las inversiones y la eficacia en la gestión de los mismos llevan a cabo los empleados públicos del Ayuntamiento. La eficacia y la eficiencia de los empleados públicos de Arroyo de la Encomienda ha permitido al municipio situarse entre los mejores de España en la relación de empleados por habitante. Este nivel de optimización de los recursos humanos permite a los arroyanos disfrutar de los mejores servicios públicos con un gasto contenido en este apartado del Presupuesto.

Con un objetivo bien definido, la previsión presupuestaria, la posibilidad de utilización de remanentes y la expectativa de participar de los fondos europeos, nuestro Ayuntamiento cuenta con capacidad y recursos para invertir y garantizar unos servicios públicos de calidad que atiendan las necesidades actuales y las de futuros vecinos y empresas del municipio.